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EFFORT BUDGÉTAIRE •
Montant de l’effort budgétaire réalisé par la commune entre le 1er juin 2020 et le 15 mars 2025. 
Cette rigueur dans la gestion communale permet à la Ville de mieux investir dans le cadre de 
vie des Costellois. 

869 087 €

AGGLO (SUITE)
 ABRIBUS

Au Coteau, JC Décaux vient de renouveler 
les abribus et la signalétique du réseau 
STAR de Roannais Agglomération. Le nou-
veau mobilier est désormais plus écolo-
gique et voit sa consommation électrique 
réduite jusqu’à 75 % grâce à la technologie 
LED. Leur nettoyage est réalisé avec l’eau 
de pluie. Ils ont été conçus en France, avec 
des matériaux recyclés et recyclables.

AGGLO
 ÉCONOMIES ÉLECTRIQUES
En partenariat avec Roannais Aggloméra-
tion, Voltalis propose aux habitants chauffés 
à l’électricité, un dispositif permettant 
de réaliser jusqu’à 15 % d’économies 
d’énergie. Le boîtier connecté aux radia-
teurs permet de suivre, de maîtriser et  
de piloter la consommation. Le matériel, la 
pose et l’application sont gratuits ! Plus de 
800 foyers roannais l’ont adopté, pourquoi 
pas vous ? Pour vous informer, des conseil-
lers de l’entreprise sillonneront les villes 
de l’Agglo, dont Le Coteau, jusqu’en juin. 
Contact : 09 72 10 17 18 
ou roannaisagglo@voltalis.com

ENTREPRISE
 SEVEN ÉQUIPEMENT
Dans le prolongement des 
petits-déjeuners écono-
miques organisés réguliè-
rement par la municipalité 
avec les artisans, les com-
merçants et les décideurs, 
Sandra Creuzet-Taite, maire 
de la ville, accompagnée 
pour l’occasion de Séverine 
Reynaud, vice-présidente 
du Département en charge 
du Numérique, s’est ren-
due en mars chez Seven 
Equipement. L’entreprise créée il y a 7 ans par Kévin Arlot est située dans la zone écono-
mique des Guérins. Elle compte 18 collaborateurs. Seven Équipement, spécialisé dans la 
fourniture d’équipements commerciaux et industriels, propose des solutions innovantes 
aux professionnels du territoire. 
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LES ÉCHOS AGENDA

CHASSE AUX ŒUFS
Dimanche 6 avril 

Parc Bécot 
9 h 30 – 16 h
La nouvelle 
association 
Les Poulettes 
Costelloises 
(lire en page 
11) reprend la 
traditionnelle 
chasse aux 
œufs et 
organise une 

kermesse avec plusieurs activités : 
maquillage, pêche aux canards, roue de 
la chance, bumper ball…
Ouvert à tout enfant de 2 à 12 ans 
accompagné d’un adulte. 
Tarif : 4 €

CONCERT
MICHÈLE TORR 
SAISON CULTURELLE
Samedi 12 avril
Espace des marronniers 
20 h 30
Michèle Torr, 
qui a connu 
son premier 
succès à l’âge de 
16 ans et s’est 
imposée comme 
une figure de 
la chanson 
française dès les 
années 1970, est 
en tournée.  
Lire interview en page 12.

Billetterie > Athénon Coiffure, 68 av. de 
la Libération et lecoteau.fr - Attention 
dernières places ! Tarif : 35 à 45 €.

SPECTACLE FAMILIAL
QUEL CIRQUE !
Vendredi 18 avril
Espace des marronniers
18 h 30
Trois machinistes vont devoir 
remplacer les artistes du cirque… 
Acrobatie, jonglage, magie, ventriloquie, 
sculpture sur ballon et musique, tous 
les numéros du cirque sont passés en 
revue. Une heure de divertissement, de 
bonne humeur et de gags.  
Par la Compagnie du Bistanclac...

CONSERVATOIRE 
DE ROANNAIS 

AGGLOMÉRATION

Plus d’info sur 
lecoteau.fr 

Ouvert à tous à 
partir de 3 ans. 
Proposé par Le 
Sou des écoles 
des Plaines 
Charles Gallet. 
Tarif : 2 €/personne

EXPOSITION
Samedi 19 & dimanche 20 avril
10 h – 19 h 
Salle de l’Orangerie du parc Bécot
Christine 
Berdouville vous 
présente ses 
dernières créations. 
Découvrez son 
univers et admirez 
de nombreuses 
toiles acryliques et 
des aquarelles sur 
des thèmes tels 
que les enfants à la plage, les croquis 
de mode, les samouraïs, les visages 
illuminés… Entrée libre

MÉDIATHÈQUE 
ROANNAIS AGGLOMÉRATION  
LE COTEAU

ATELIER VIS TA BD 
Mardi 29 & mercredi 30 avril
10 h 30
Votre manga, BD ou comics préféré 
vous ravit au-delà de tout. Vous avez 
toujours rêvé d’en faire un film. Et si 
vous satisfaisiez ce désir ?
Sélectionnez dans les collections de 
la  médiathèque les planches qui vous 
inspirent le plus et grâce aux logiciels 
Prezi et Open Broadcaster Software, 
animez-les.
À partir de 11 ans, sur inscription 
au 04 77 23 71 66

ANIMATION

PAELLA À 
EMPORTER
Dimanche 4 mai
Maison des sociétés
À partir de 12 h
Les Classards en 5 préparent la fête 
qui les réunira le 6 septembre. Ils vous 
proposent un menu paella avec dessert 
et boisson à emporter, au tarif de 15 €. 
Réservation obligatoire au 06 24 83 54 28.

FOOTBALL 

TOURNOI DU 1ER MAI 
Jeudi 1er mai 
Aire de jeux du pré des Bœufs 
8 h 30 - 18 h 
Le tournoi du 1er mai de l’Olympique 
Le Coteau revient pour sa 34e édition. 
Rebaptisé Giuna Golden Cup, c’est une 
nouvelle occasion en or pour plus de  
1 000 enfants de la région de partager 
une journée sportive et conviviale, qui 
se veut être une fête du sport et de 
la jeunesse en terre costelloise. Des 
dizaines de bénévoles sont mobilisés 
pour que le Pré des Bœufs soit le 
théâtre de la plus grande manifestation 
associative de la commune !

SPECTACLE

THÉÂTRE AMBULANT DE 
CHOPALOVITCH
Dimanche 6 avril
Espace des marronniers - 17 h 
Gratuit sur réservation : 
conservatoire@roannais-agglomeration.fr 
ou 04 77 71 01 74

ATELIER MUSIQUE TRADITIONNELLE
Pour musiciens, chanteurs, danseurs 
amateurs, ou simples curieux.
Mercredi 9 avril
Centre musical Michel Berger - 20 h 30
Gratuit
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MUNICIPALITÉ

UN MANDAT TOURNÉ VERS  
LA SÉCURITÉ ET LA 
TRANQUILLITÉ PUBLIQUES
En 2020, le programme de la majorité municipale en matière de sécurité publique était important. Cinq 
ans plus tard, Hervé Barge, ex-directeur de police, à qui le maire a confié cette délégation, dresse un bilan 
des moyens mis en œuvre et des résultats obtenus. 

Parmi les engagements, il y avait 
tout d’abord la volonté de créer un 
bureau de police municipale. C’est 

ce qui a été fait avenue de la Libération, en 
plein centre-ville, pour faciliter l’accès des 
usagers à ce service public de proximité. 
L’effectif des policiers municipaux devait 
également être renforcé. Il l’a été puisque 
le nombre d’agents opérationnels est 
passé de 1 à 4. 

Des moyens techniques ont aussi été 
déployés. La Ville qui ne possédait aucune 
caméra en 2020 s’appuie aujourd’hui sur 
un maillage de 31 caméras et un nouveau 
déploiement aura lieu début 2026 dans le 
quartier résidentiel des Plaines. 

Sur ce volet, Hervé Barge insiste sur le 
raccordement du dispositif au Centre de 
protection urbain (CPU) de Roanne, où 
des opérateurs visionnent l’espace public 
du Coteau en permanence et peuvent 

dépêcher en direct un équipage de police 
municipale ou nationale. 

C’est par exemple grâce à la 
vidéoprotection que le conducteur de 
l’accident mortel du 1er mai 2024 a pu être 
identifié rapidement et qu’une réponse 
pénale est apportée à la délinquance du 
quotidien. « L’investissement a bénéficié du 
soutien important de la Région et de l’État »,  
complète de son côté le maire Sandra 
Creuzet-Taite.

Pour la partie la moins visible, celle qui 
concerne la prévention de la délinquance, 
trois dispositifs ont été mis en place : le 
rappel à l’ordre, le protocole de transaction 
du maire et les audiences foraines qui se 
déroulent en mairie devant le procureur 
de la République ou son représentant. 
Ils permettent notamment d’obtenir des 
réparations en cas de dégradations de 
biens publics ou privés. 

Grâce à l’ensemble de ces actions, le 
Coteau a vu les faits de délinquance chuter 
de 159 en 2019 à 108 en 2024 et le nombre 
de cambriolages qui était en moyenne de 
50 par an diminuer de 40 %. Hervé Barge 
relève par ailleurs que la vidéo permet 
d’élucider de nombreuses affaires.

« La coopération et la bonne entente avec 
la police municipale, le commissariat et le 
parquet de Roanne sont aussi à mettre à l’actif 
de la tranquillité publique », conclut le maire. 

Hervé Barge et le maire Sandra Creuzet-Taite, entourés de deux des quatre policiers municipaux, devant le bureau de police av. de la Libération
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GYMNASE COUBERTIN : ÉCLAIRAGE  
ET VIDÉO SURVEILLANCE
Le gymnase de la halle Coubertin vient de recevoir un nouvel éclairage,  
complété par des caméras de surveillance. 

RENCONTRE AVEC JEAN-PIERRE HUNCKLER
PATRON DU BASKET FRANÇAIS

MUNICIPALITÉ

PLUSIEURS CAMÉRAS

Pour endiguer les incivilités et les 
dégradations qui avaient tendance 
à se multiplier, trois caméras de 
vidéosurveillance sont en cours 
d’installation. Par ailleurs, le dojo 
municipal est lui aussi équipé d’une 
caméra.Le système remontait sans doute à la construction de l’équipement, au milieu des 

années 1990, avance Cédric Schünemann, responsable des bâtiments communaux. 
Trente ans plus tard, il était devenu complètement obsolète et la moitié des néons 

ne fonctionnait plus, d’où la décision de tout remplacer. 
La mise en place d’un éclairage LED sur la totalité de la surface sportive et de la mezzanine a nécessité un investissement de 32 000 €. 
La baisse des coûts de maintenance et de consommation est estimée entre 2 000 € et 5 000 € par an, selon les services de la commune.
« Aujourd’hui, nos associations utilisatrices, principalement nos clubs de gymnastique, de futsal, de tennis, Le Coteau Basket et les scolaires 
bénéficient de conditions optimales », se réjouit Franck Maupetit, adjoint au Sport. 

Le maire Sandra Creuzet-Taite et les élus au sport 
du Coteau, Franck Maupetit et Georges Balandier 
ont reçu le 21 mars Jean-Pierre Hunckler, un 

Costellois, mais surtout le président de la Fédération 
française de basket-ball depuis décembre dernier.

Le patron de la FFBB a exposé sa vision du basket 
pour les années à venir. Avec Jean-François Bourgeon, 
président du comité départemental de la Loire, ils ont 
échangé sur le projet du complexe sportif des Étines 
que souhaite porter le maire et son équipe à l’horizon 
2030.

Le développement du basket dans les communes 
passe par des idées nouvelles. Parmi elles, le basket 
3×3 qui est devenu le sport collectif urbain n°1 dans 
le monde. Des discussions avec les clubs de la ville, Le 
Coteau basket et Les Plaines seront engagées.

RENCONTRE. Franck Maupetit, adjoint au sport, Jean-François Bourgeon,  
président du comité départemental de basket de la Loire, Sandra Creuzet-Taite, 
Jean-Pierre Hunckler, président de la FFBB, Georges Balandier, 
conseiller municipal délégué au sport

ADJOINT.
Franck Maupetit, délégué au sport
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JOLI SUCCÈS  
POUR LA MATINÉE 
DE PÊCHE
Le 1er mars dernier, une quarantaine de personnes 
sont venues s’initier à la pêche dans le nouveau 
parc des berges du Rhins. 

MUNICIPALITÉ

«Des jeunes, des adultes. C’est un joli succès sur un beau 
parcours », a commenté  Michel Perret, le président 
des pêcheurs de l’Aappma Roanne et Région, qui 

organisaient cette animation avec leurs collègues du Forez Velay, 
(CPSFV).

En fin de matinée, Thierry Collet, adjoint à l’Environnement et au 
Cadre de vie, Jean-Luc Mardeuil, premier adjoint, accompagnés 
de Romain Joly, responsable du service Espaces verts sont venus 
saluer et remercier les participants. La veille, le Rhins avait été 
empoissonné par l’AAPPMA de 100 kg de truites arc-en-ciel. Ph
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LE CHANTIER DU BASSIN DU  
PARC BÉCOT A DÉBUTÉ
La restauration du bassin, élément 
central et historique du parc Bécot a 
débuté. 

L’opération est suivie de près par les services 
municipaux, car les Costellois sont très 
attachés au site. Les premiers engins sont 

à l’œuvre depuis le 17 mars. La première phase 
porte sur la maçonnerie et l’étanchéité. Il s’agit 
de permettre l’alimentation des nouveaux 
équipements hydrauliques et de recouvrir la 
surface existante d’une géomenbrane pour 
assurer l’étanchéité. 

Viendra ensuite l’installation de deux jets 
d’eau et deux hydro-éjecteurs avant la remise 
en eau et le redémarrage de la cascade. 

Le chantier est prévu pour durer environ 
9 semaines. Il devrait être terminé aux 
alentours du 19 mai, c’est-à-dire avant les 
animations estivales de la Summer Fiesta 
saison 3. Durant les travaux, un périmètre 
de sécurité important a été dressé autour du 
bassin. Son accès est interdit à tout public. 
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COMMERCE

LE COTEAU PARTICIPE  
À LA SEMAINE DU COMMERCE

Du 5 au 12 avril, les 
commerces du Coteau 
vivront au rythme de la 
Semaine du commerce organisée 
dans toute la Loire par la CCI Lyon Métropole 
Saint-Etienne Roanne avec le soutien du Crédit 
Agricole Loire Haute-Loire.

Soutenir et dynamiser le commerce de proximité sont 
de réels enjeux pour la CCI Lyon Métropole Saint-
Etienne Roanne avec l’appui des collectivités, dont la 

Ville du Coteau, les Unions commerciales et les structures de 
management de centre-ville notamment l’Office de commerce 
et de l’artisanat du Coteau (OCA).

Pour répondre à cette préoccupation majeure, un jeu-concours 
est organisé dans les commerces participants. Les commerçants 
proposeront à leurs clients des bulletins de jeux à remplir ou un 
QR Code pour participer à un tirage au sort chez la quinzaine de 
commerçants costellois participants.

DES LOTS À GAGNER
Au Coteau, l’Office de commerce et de l’artisanat met en jeu de 
nombreux lots à gagner parmi lesquels un lapin de Pâques en 
chocolat de chez Bertrand Chocolatier d’une valeur d’environ 30 € 
et 250 € en bons d’achat chez les commerçants costellois. 

La Semaine du commerce pour l’ensemble des partenaires 
est une belle opportunité pour faire vivre les centres-villes et 
centres-bourgs afin de créer du lien entre les commerçants et 
les habitants. Sur tout le département de la Loire, près de vingt 
unions commerciales et mille commerçants sont engagés dans 
cet événement de dynamisation et d’attractivité commerciale.

Quant aux clients, ils sont invités à pousser les portes des 
commerçants costellois durant la Semaine du commerce.

 ÉCHO +  
Retrouvez plus d’informations et le règlement 
complet du jeu-concours : 
www.lyon-metropole.cci.fr/semaine-du-commerce/
participation-jeu et www.lecoteau.fr

Courses hippiques
2025

Lundi 

07 I 04 
PREMIUM - 11H30*

ANS

DE VIEDE VIE
DE VILLEDE VILLEAUAU

DE VIE
DE VILLEAU

I   I 
DÉJEUNER SPECTACLE RÉSERVATION : 04 77 27 06 56

Grand Jeu de la chance 
700 € de lots à gagner à chaque réunion hippique

2025-04-07 ECHO DU COTEAU 85x120.indd   12025-04-07 ECHO DU COTEAU 85x120.indd   1 15/03/2025   22:4915/03/2025   22:49
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COMMERCE

10 KM ET COURSES SCOLAIRES
VENDREDI 23 MAI

DU 6 JUIN AU 14 SEPTEMBRE

FORUM DES CRÉATEURS

SUMMER FIESTA

COSTI’VAL

SAMEDI 14 JUIN · DIMANCHE 14 SEPTEMBRE

FÊTE DE LA MUSIQUE
VENDREDI 20 JUIN

SAMEDI 6 SEPTEMBRE

SAMEDI 6 · DIMANCHE 7 DÉCEMBRE
MARCHÉ DE NOËL

FÊTE DES LUMIÈRES

SAMEDI 20 SEPTEMBRE

SALON DE LA GASTRONOMIE

JOURNÉE DU PATRIMOINE 

SOIRÉE OCTOBRE ROSE 

SAMEDI 15 · DIMANCHE 16 NOVEMBRE

VENDREDI 5 DÉCEMBRE
FORUM DES ASSOCIATIONS 
SAMEDI 6 SEPTEMBRE

VENDREDI 3 OCTOBRE

MAY’VAP
Au Coteau, c’est une première ! L’enseigne May’Vap spécialisée 
en cigarette électronique a ouvert début mars au 94 bis avenue 
de la Libération. 

Avec les fumeurs qui souhaitent arrêter la cigarette, le vapotage 
poursuit son expansion. Un contexte qui n’a pas échappé à 
Anthony Hachem. Le commerçant a ses habitudes au Coteau 
depuis longtemps et c’est naturellement qu’il s’est tourné vers la 
municipalité pour trouver un local. Son point fort, c’est l’absence 
de concurrence dans la ville. Grâce à Chantal Lemasson, adjointe 
au maire, son projet est même devenu éligible au dispositif de 
soutien Les Éphémères pendant un an.

Anthony a bénéficié d’une formation pratique grâce à un ami, 
déjà en activité. Il mise sur la qualité de l’accueil, le conseil et le 
choix, car il propose une centaine de références dans les arômes 
et une trentaine de modèles de e-cigarette. 
Contact : 06 17 54 23 42

ATELIER DU CUIR
C’est un atelier dans l’esprit d’antan qui a ouvert dernièrement au 
187 avenue de la Libération. Claire Henault y pratique l’activité 
de sellier-harnacheur, autrement dit, elle répare les selles et les 
accessoires en cuir. 

La jeune femme exerce depuis une dizaine d’années. Après un 
CAP obtenu dans un haras vendéen, elle a tour à tour installé 
son atelier à la Cure de Saint-Jean-Saint-Maurice-sur-Loire puis à 
Saint-Priest-La-Roche, avant de s’établir  au Coteau. 

Sa clientèle se situe essentiellement dans le milieu du cheval, 
les centres équestres, mais aussi les propriétaires. Brides, licols 
filets, font partie de son quotidien. Sa passion pour le cuir, elle 
la décline également pour les particuliers avec des accessoires 
de  petite maroquinerie comme des ceintures cousues à la main 
dans des cuirs exclusivement français, à partir de 45 €. 

Contact : 06 74 38 37 33

LES ÉCHOS

NOUVELLES OUVERTURES
Près d’une quinzaine de commerces ont ouvert ces dernières semaines. Comme les mois précedents, nous 
vous proposons d’en découvrir de nouveaux.
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LES ÉCHOS

BIENTÔT 16 ANS ?
 LE RECENSEMENT EST OBLIGATOIRE
Avoir 16 ans et être de nationalité française : les Costellois qui répondent à ces deux 
critères doivent obligatoirement se faire recenser en mairie ou sur Sevice-Public.fr
Pour cela, il faut être muni d’une pièce d’identité en cours de validité, du livret de 
famille à jour et d’un justificatif de domicile. Grâce au recensement, vous serez 
inscrit d’office sur les listes électorales, vous serez convoqué à la journée défense et 
citoyenneté (JDC). Vous pourrez vous inscrire aux concours, aux examens et passer 
le permis de conduire.

POLICE NATIONALE
 PERMANENCE
La police nationale tient régulièrement des permanences en 
mairie pour répondre aux besoins des habitants et prendre 
en compte leurs doléances. La prochaine permanence 
mensuelle avec le délégué à la cohésion police population 
(DCPP) aura lieu le vendredi 18 avril de 14 h à 16 h. 
Vous pouvez prendre rendez-vous en appelant le 06 73 92 08 05 
ou en écrivant à didpn42-roanne-dcpp@interieur.gouv. 
Retrouvez toutes les dates sur lecoteau.fr

QI GONG
 STAGE
L’association Qi Gong Taïchi du Coteau organise le samedi 
12 avril à 8 h 30 au dojo municipal un stage de Taïchi chuan. 
L’enseignante Claude Cabanis avait expliqué lors de sa venue 
en 2024, les fondamentaux de la première partie de la forme  
« la terre » et de la deuxième, « l’homme ». Elle reprendra ces thèmes 
en y apportant des précisions supplémentaires. Ce stage s’adresse 
aux membres de l’association et aux anciens qui voudraient se 
remettre en mémoire les enchaînements, la gestuelle et leur finalité. 
Participation : 10 € - Contact : 06 78 49 57 11

SPORT
 PRIX DU COTEAU

L’ouverture de la saison à l’Hippodrome de Feurs est toujours un 
événement sportif à l’échelle du département et de la région. Le 
prix de la Ville du Coteau le 23 mars a tenu toutes ses promesses 
avec à l’arrivée le n°12 Just d’Eronville. Élus, commerçants de l’OCA 
et public costellois étaient au rendez-vous de cette 4e opération de 
promotion de la ville. Sur le podium, Jean-Luc Mardeuil, premier 
adjoint et Kelly Ferrier, propriétaire du bar-PMU du Centre, avenue 
de la Libération, ont félicité le vainqueur Anthony Tintillier.

LE LOCAL ROANNE
 GÉNÉROSITÉ
Le 15 mars, le maire avait répondu à l’invitation du Local Roanne des 
Seven’s Motors Corporate, situé 42 quai Général Leclerc au Coteau. 
L’endroit propose une soirée concert chaque vendredi à partir de 
20 h. 
Lors de cette visite,  le groupe de motards a remis un chèque de 
300 € à l’association  Les P’tits Bouchons du Roannais qui apporte 
son aide aux enfants malades du Centre hospitalier de Roanne. 
La programmation musicale est à retrouver sur la page Facebook 
Local Roanne.Ph
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ASSOCIATIONSENTREPRISE

CORGIER EXPERT  
DANS LES FORMATIONS TRANSPORT
L’entreprise Corgier a transféré en 2022 son centre de formation roannais dans la zone industrielle du 
Coteau. Un choix que ses dirigeants ne regrettent pas.

Corgier formation approche les 70 ans. Au départ, simple 
auto-école à Amplepuis, elle s’est rapidement tournée 
vers le poids lourd avec à l’époque un seul camion, car il 

n’existait pas autant de catégories de permis qu’aujourd’hui. « En 
1992, il y a eu un grand changement dans nos métiers avec l’arrivée de 
la formation professionnelle chez les conducteurs routiers. Donc, là on 
s’est développé et c’est maintenant 80 % de notre activité », rapporte 
Thierry Corgier, qui incarne depuis 2010 la troisième génération à 
la tête de la société familiale.

Il y a 3 ans, le dirigeant et son épouse Vanessa font le choix de 
recentrer l’activité roannaise. Ils acquièrent pour cela les anciens 
locaux de Pauporté et installent sur 1 700 m2 les bureaux, les 
salles de formation et surtout deux pistes goudronnées destinées 
aux manœuvres et aux entraînements. Corgier c’est également 
trois autres sites, Saint-Jean-la-Bussière, Villefranche-sur-Saône 
dans le Rhône et plus récemment Digoin en Saône-et-Loire. 

Corgier propose aujourd’hui tout un panel de formations 
parmi lesquelles les permis poids lourds bien sûr, les titres 
professionnels, marchandises et voyageurs et les formations 
CACES pour la conduite de plateformes élévatrices, de chariots et 
de grues de chargement. 

La profession chez les conducteurs est vieillissante, avec une 
vraie problématique dans le secteur du transport des personnes. 
Dans ce contexte général, l’enjeu pour Corgier formation est de 
conforter sa présence auprès des transporteurs locaux. 

STAGES DE RÉCUPÉRATION  
DE POINTS

Si l’activité d’auto-école n’a pas été développée sur le site 
Costellois, Corgier formation accueille cependant une à 
deux fois par mois des stages de récupération de points 
sur le permis de conduire auto. En trois ans, l’activité a été 
multipliée par deux. 
Renseignements : 
04 77 78 14 49 

DIRIGEANTS. Vanessa et Thierry Corgier10  



ASSOCIATIONS

LES POULETTES  
ONT PRÉVU PLUS DE 400 ŒUFS

La nouvelle association Les Poulettes Costelloises a repris l’organisation de la chasse aux œufs du Coteau. 
Un millier d’enfants et de parents sont attendus le dimanche 6 avril dans le parc Bécot et les berges du Rhins. 

La manifestation fête cette année ses 12 printemps et 
les organisatrices s’attendent à voir déferler une foule 
considérable. « Quand on a débuté, on avait seulement une 

cinquantaine de participants », se souvient Aurélie Dru. Aujourd’hui, 
les familles viennent de Roanne et des environs, et même 
Charlieu pour chasser les œufs. 

L’événement est porté par une quinzaine de bénévoles. Du 
financement à l’approvisionnement en chocolat sans oublier 
la réservation et le transport du matériel, la logistique de cette 
journée de kermesse est considérable. « Si des Poulettes disponibles 
ou en retraite nous entendent, on les accueille volontiers », lancent tout 
sourire le petit groupe de mamans investies. 

La plupart sont issues du Sou des écoles Les Plaines - Charles 
Gallet, lequel a été mis en sommeil en attendant sa prochaine 
assemblée générale en septembre. « Avec des parents dont les 
enfants sont passés au collège, personne à ce jour ne s’est manifesté pour 
reprendre la suite. Et pour que la chasse aux œufs ne disparaisse pas, 
nous avons créé Les Poulettes Costelloises », expliquent ces dernières. 

Leur structure n’étant plus rattachée à une école, les Poulettes 
Costelloises pourront organiser ou soutenir des manifestations 
qui seraient portées par d’autres établissements, y compris à 
l’extérieur du Coteau. 

 ÉCHO +  
Chasse aux œufs. Dimanche 6 avril 
Parc Bécot et berges du Rhins de 9 h 30 à 16 h
4 € par enfant accompagné

ASSOCIATION. Les Poulettes Costelloises

ENTREPRISE
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TRIBUNES LIBRESRENCONTRE

JE M’APPELLE MICHÈLE
Michèle Torr est l’invitée de la saison culturelle du Coteau à l’Espace des marronniers le 
samedi 12 avril. Rencontre avec une artiste incontournable de la chanson française.

Voilà 60 ans que vous êtes sur scène, comment 
expliquez-vous cette fidélité du public et ces 
salles toujours pleines dans lesquelles vous 

vous produisez, ce sera le cas au Coteau ? 
Je crois que je ressemble aux gens qui viennent me voir, qui 

ont un souvenir sur mes chansons. Ils se sont rencontrés, ils 

ont dansé, ils ont flirté et puis tout ça, ça nous a rapprochés et 

effectivement, ils sont très fidèles. Certains viennent avec les 

enfants ou les petits-enfants. C’est toujours un plaisir de partager 

un moment avec des gens qui me suivent.

Quel regard portez-vous sur la jeune génération de la 
chanson française ?
Il y des gens que j’aime. J’adore Louane, j’adore Vianney. La plus 

grande pour moi c’est Santa. Quel talent, elle est extraordinaire. 

Et il y en d’autres comme Aya Nakamura que je ne comprends 

pas, même si ça me plaît quand même. 

Universal a sorti récemment une intégrale avec  
465 titres. De quelle chanson êtes-vous la plus fière ? 
Sans hésiter, J’en appelle à la tendresse, d’abord malheureusement 

elle est toujours d’actualité et j’ai un souvenir magnifique quand 

sœur Emmanuelle est montée sur scène et l’a chantée avec moi. 

C’est une chanson de Didier Barbelivien, qui me parle, qui parle 

aux gens. Quand tout le monde la chante, c’est un moment de 

prière, c’est très beau. Elle est pour moi intemporelle.

Un mot sur le spectacle et la tournée ?
Il y aura des tubes que les gens attendent et puis je m’offre en 

plus le plaisir d’interpréter des chansons d’autres artistes, par 

exemple, Piaf, qui m’a donné envie de faire ce métier. Brel aussi 

avec qui j’ai eu l’honneur, le bonheur de chanter en première 

partie, j’avais quinze ans à l’époque. Nous serons une dizaine sur 

scène avec l’orchestre de Richard Gardet. Autant dans le temps 

j’avais la limousine, il fallait me dorloter, maintenant, je prends 

le train avec eux, je rigole avec eux, je mange avec eux, je bois un 

verre de vin rouge avec eux. J’adore ça ! 

Propos recueillis par Jean-Marc Pouxe

 ÉCHO +  
Samedi 12 avril à 20 h 30 
à l’Espace des marronniers. 
www.lecoteau.fr

Michele Torr
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TRIBUNES LIBRES

LE COTEAU, EN ACTION 
TOUS ENSEMBLE

GROUPE DE LA MAJORITÉ 24 ÉLUS

LE COTEAU NOUS 
L’AIMONS AGISSSONS !
GROUPE D’OPPOSITION 2 ÉLUS

UNIS POUR LES 
COSTELLOIS 2020

GROUPE D’OPPOSITION 3 ÉLUS

LE BUDGET DU NEANT !

6e budget du mandat au Conseil munici-
pal du 25 mars. Ce temps fort de la démo-
cratie locale a une nouvelle fois accouché 
d’une souris. NOUS AVONS VOTÉ CONTRE, 
en cohérence avec nos interventions  
de février lors du débat d’orientation  
budgétaire.

PERSPECTIVES BUDGÉTAIRES COM-
MUNALES INFIMES ET PROJETS INSUF-
FISANTS : la majorité s’entête dans 
une approche comptable au détriment 
d’orientations budgétaires qui améliore-
raient le quotidien des costellois. Quali-
té, pertinence et intérêt des projets sont 
aux abonnés absents... mais la commune 
est  experte en « économies de bouts de 
chandelles » ! Sans parler des URGENCES 
SOCIALES, ÉCOLOGIQUES ET DÉMOCRA-
TIQUES qui continuent d’être, au mieux 
instrumentalisées, au pire ignorées :

-ce n’est pas en rabotant les demandes de 
subventions que l’on répond aux besoins 
sociaux ;

-ce n’est pas en coulant plus de bitume 
que l’on répond aux impératifs écolo-
giques et climatiques ;

-ce n’est pas en faisant de la comm’ poli-
tique autocentrée que l’on rapproche les 
citoyens de la démocratie.

Madame Creuzet-Taite et certains élus 
ignorent les besoins réels de la popula-
tion, préférant répondre aux intérêts in-
dividuels que de subvenir à l’intérêt gé-
néral. 2025 : l’année du RIEN. La majorité 
a choisi le SILENCE POUR NOTRE VILLE... 
à 1 an des élections ! Un cynisme auquel 
nous sommes « habitués » et que nous ne 
voulons plus.

Perrin, Silvio, Vailhé

FB @unispourlescostellois | Insta #uplc_le-
coteau42 | dmvailhe@mairie-lecoteau.fr

Depuis 2023, la commune du Coteau de-
mande à Roannais Agglomération l’ou-
verture d’une procédure dite de révision 
libre pour tenir compte de la disparition 
de la piscine d’été et récupérer 180 000 
euros supplémentaires sur le montant 
de l’attribution de compensation qui 
nous est versée chaque année, ce que le 
président de l’Agglo et son exécutif ont 
catégoriquement refusé. 

J’ai donc saisi sur le sujet les parlemen-
taires de la Loire en janvier.

Aujourd’hui, je suis heureuse de savoir 
que je serai auditionnée avec notre  
avocat en droit public Me Baptiste Bon-
net devant les parlementaires ligériens 
au Sénat le 13 mai prochain.

La situation que nous connaissons  
serait de nature à faire évoluer le cadre 
législatif puisque le cas d’un équipe-
ment qui n’existe plus est unique. 

Dans l’intérêt, des Costellois et des  
projets que nous menons pour la ville, 
je me réjouis de cette première étape.

Sandra CREUZET-TAITE 
lecoteauenaction@gmail.com
Facebook : Le Coteau, en action tous  
ensemble

Nous découvrons dans le dernier bulle-
tin du Coteau que Mme le Maire a déci-
dé de financer à nouveau avec l’argent du 
contribuable Costellois une 5ième course 
de chevaux sur l’hippodrome de FEURS.

Les annonces publicitaires dans notre re-
vue municipale sont payantes et servent 
à financer partiellement le coût de son 
édition.

Mais pour ce qui concerne l’activité com-
merciale de l’hippodrome de FEURS, dans 
sa grande bonté Mme le Maire a décidé 
de faire paraitre gratuitement sur ½ page 
dans notre revue municipale l’annonce de 
la prochaine course.

Cette décision est passible de l’application 
de l’article L432-15 du code pénal.

Nous ne comprenons toujours pas ce  
que LE COTEAU a à gagner dans ce type de 
manifestation :

· Améliorer la notoriété de notre ville 
au-delà des frontières du Roannais ? Il se-
rait plus urgent de la recouvrer chez nous 
avant d’aller la chercher ailleurs !

· Le soutien à la ville de FEURS et son hip-
podrome ? D’autres soutiens locaux sont 
prioritaires.

· Valoriser sa notoriété et son image  
personnelle ?

C’est certainement un peu de tout cela.

Un élu devrait cependant s’abstenir d’in-
citer le public aux jeux d’argent, cela doit 
rester du ressort des entreprises privées.

A ce jour nous ne connaissons pas de  
Costellois qui se soit passionné pour la 
course du grand prix du Coteau à Feurs.

Nous avons plutôt entendu à ce sujet 
beaucoup de critiques et des reproches.

Alors nous demandons une fois de plus à 
ce que cette manifestation soit la dernière 
de la mandature.

F.RAFFIN et B.GABERT

bgabert@mairie-lecoteau.fr
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ÉTAT CIVIL 2025

Ayna Raisin, née à Roanne, le 14 janvier

NAISSANCES DÉCÈS

L’EHPAD DU PARC COMPTE UNE NOUVELLE CENTENAIRE

Clotilde Bettex est née le 17 mars 1925 à Saint-Symphorien-de-Lay. Elle débute 
dans la vie active à 14 ans. Elle travaillera notamment comme tisseuse de 
soie dans une entreprise textile de Roanne. Elle se marie avec Roland, un 

fonctionnaire de police, décédé en 2011. Ensemble, ils ont trois enfants, Monique, 
Janine et Yves, lesquels donneront 5 petits-enfants suivis de 6 arrière-petits-enfants.
Clotilde aimait chanter et danser. Avec son époux, elle a aussi beaucoup voyagé et 
garde un très beau souvenir d’un séjour aux États-Unis. Elle a intégré l’EHPAD du 
Parc au Coteau il y a six ans. Le 17 mars dernier, la direction et le personnel de 
l’établissement (photo ci-contre) lui ont offert de magnifiques fleurs. 

Alice Charbon vve Kmiotek, 99 ans, le 13 février
Jean Joly, 90 ans, le 11 février
Simone Lautru, 94 ans, le 15 février
Denise Lorrain vve Dulac, 89 ans, le 27 février
Monique Montrobert épse Rebergue, 71 ans, le 1er mars
Laurent Viallard, 50 ans, le 8 février
Noëlle Vingère divorcée Therriaud, 86 ans, le 18 février
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